

JOURNAL L'ALÉRIEN 02/02/2020.

NANDRIN/AMAY

# Le baron laisse le Rotary orphelin

**Bernard Della Faille d'Hyusse, président du Rotary d'Amay/Villers-le-Temple est décédé à 78ans.**

● Sabine LOURRIE



Le Rotary Amay/Villers-le-Temple est en deuil. Son président, le baron Bernard Della

Faille d'Hyusse, 78 ans, habitant Ehein (Engis), est décédé inopinément

ce mardi alors qu'il était prévu qu'il anime la réunion du mercredi ma-

tin. « C'est vraiment une disparition soudaine. On appréciait sa générosité et son implication dans toutes les actions du Rotary. Il était occupé à préparer les Boucles de l'Ourthe à Tintlot, Georges Hardy, membre du Rotary. C'était un homme gentil dans le sens noble du terme, bon, parfois trop bon. Il va nous manquer alors qu'il avait encore beaucoup de projets pour notre club. Il avait plein d'idées... Il va aussi man-

quer à sa famille, ses quatre enfants, dont le petit dernier, Guillaume, lui aussi impliqué dans nos œuvres. Nous conservons un bon souvenir de lui, de sa bonhomie, de son sens du respect de l'autre. »

Bernard Della Faille d'Hyusse a été actif pendant toute sa carrière dans une société d'exploitation forestière. « Il gérait plus de 500 hectares de bois dans la région. Il était baron mais se foutait bien du titre, vivait simplement, humblement. » Au départ membre du Lions Club, il était arrivé au Rotary d'Amay/Villers-le-Temple il y a huit ans. Et très vite, il était devenu un membre apprécié. « Il était rassurant, toujours à l'écoute. Il attirait tout le monde par sa bonhomie. » C'est Emmanuel Bataille qui reprend anticipativement la présidence du Rotary Amay/Villers-le-Temple. ■